

Waldbrandgefahr

🕒 5. August 2018 👤 [Tilman](#)

Gerade durch die Hitze und die Trockenheit der letzten Monate ist die **Waldbrandgefahr** sehr stark angestiegen und befindet aktuell auf der **höchsten Gefahrenstufe!**

Eine Erkennung von von möglichen Bränden ist dadurch natürlich sehr wichtig. **Durch unser Hobby** haben wir die Möglichkeit **Brände bereits frühzeitig aus der Luft zu erkennen** und die entsprechenden **Koordinaten per Funk weiterzugeben**.

So konnten zum Beispiel in den letzten Wochen schon **mehrere Brände** im vorderen Pfälzer Wald **durch Segelflugzeuge oder Motorflugzeuge gemeldet** und anschließend **durch die Feuerwehren bekämpft** werden.

